
Assemblée Générale du 20 juin 2024 

 

 

Notre Assemblée Générale du 20 juin 2024 a rassemblé plus de 100 participants, 

une première pour notre club. La présidente a ouvert l'AG avec son rapport 

moral. 

Rapport Moral 2023/2024 

Mot de Bienvenue 

Nous avons commencé par une minute de silence en mémoire de Mme Hélène 

Schuler, Mr Georges Briswalter, et Mme Brigitte Tschupp, dont le dévouement 

restera gravé dans nos mémoires. 

Bilan de la Saison 

La saison 2023/2024 a été marquée par une dynamique remarquable et une forte 

participation, atteignant un record de 257 licenciés contre 232 la saison 

précédente. Nos judokas ont remporté plusieurs distinctions, renforçant notre 

réputation. 

Formations et Engagements 



Kevin Schuler, Numan Sert, et Yamah Sarwarie ont entrepris diverses 

certifications. Inès Kaci et Self El Dine Mokhneche se sont distingués en tant 

qu'arbitres, avec des résultats prometteurs. 

Volontariat et Professionnalisme 

Kevin Kaci a aidé en tant que volontaire pour le service civique. Benjamin 

Nicot, notre directeur technique, a renforcé l'image positive de notre section 

grâce à ses interventions dans les écoles et collèges. 

Ajustements et Manifestations 

La saison prochaine verra des ajustements horaires et un nouveau créneau de Ju-

Jitsu. Le 21ème Challenge Schuler a été un succès avec plus de 1100 inscrits, 

malgré le défi persistant du manque de bénévoles. Nous avons participé à 

plusieurs manifestations sportives avec un fort engagement. 

Communication et Labellisation 

Notre site internet et notre compte Facebook sont régulièrement mis à jour. 

Nous attendons la confirmation de notre demande de labellisation pour le label 

or, témoignant de notre sérieux et investissement. 

Finances et Projets 

Notre budget est stable grâce à une gestion rigoureuse. Nos projets incluent des 

interventions en milieu scolaire, le développement de l'éthique et de la 

citoyenneté, et la fidélisation des adhérents. 

Après la présentation des différents points à l'ordre du jour, nous avons procédé 

à la traditionnelle remise des récompenses. Pas moins de 42 coupes et une 

cinquantaine de médailles ont été distribuées, y compris aux mamans, un oubli 

des années précédentes. 

La soirée s'est poursuivie avec un barbecue offert par l'Espérance 1893 Judo, qui 

s'est terminé tard dans la nuit. Cette AG restera dans nos mémoires pour sa 

réussite et la bonne ambiance qui y régnait. 

Rendez-vous à l'année prochaine. 

 


